



La skieuse Alexandra Coletti rapatriée sur Monaco

Victime d'une chute dans l'épreuve de descente, Alexandra Coletti a été rapatriée dès ce matin. Elle a regagné Monaco où elle va subir une intervention chirurgicale suite à une fracture du calcaneum (gros os spongieux, qui se situe au niveau du talon, dans le tarse, à l'arrière du pied).

Après avoir été hélitreuillée mercredi jusqu'à la polyclinique de Krasnaya Polyana, la skieuse monégasque y a subi dans la foulée une anesthésie générale pour lui enlever sa chaussure de ski.

« Je ne sais vraiment pas ce qui m'est arrivé sur la piste... » nous confiait-elle, sur son lit, entourée de toute sa famille (ses parents Jean-Louis et Armande et son frère Stefano).

Compte tenu de la situation, il a été décidé de la rapatrier sur Monaco. Elle a donc quitté Krasnaya Polyana, plâtrée, dans la nuit même (à 3 heures du matin), direction l'aéroport (vol à 6 heures, pour Nice, via Moscou). Après une saison préolympique déjà compliquée (opération du dos en mars dernier, arrachement osseux fin novembre), cette blessure est un nouveau coup dur.

Texte et photo :
Stéphane MAGGI

Attaché de presse
du Comité Olympique Monégasque



Victime d'une fracture du calcaneum, Alexandra Coletti (ici lundi après l'épreuve du super-combiné), a été rapatriée dès ce matin tôt à Monaco où elle subira une intervention chirurgicale.